
Безличные формы английских глаголов.
Impersonal forms of English verbs

Мы часто говорим короткими предложениями типа:

Смеркается. 

Идёт дождь. 

Шесть часов. 

Трудно вспомнить, как это было.

В этих предложениях нет того, кто или что выполняет действие. Для русского языка это вполне

возможно.

В английском этот «кто» или «что» всегда должен быть. Эту роль выполняет слово it (оно, это), ко‐

торое на русский не переводится.

Например, мы обсуждаем погоду, состояние природы.

It is cold. – Холодно. 

It is sunny / cloudy. – Солнечно / облачно. 

It's winter now. – Сейчас зима. 

It won't be hot in September. – В сентябре не будет жарко. 

It never rains in July here. – Здесь в июле никогда не бывает дождей. 

It rains a lot in November. – В ноябре идёт много дождей. 

Does it often rain? – Часто идут дожди? 

It is snowing now. – Сейчас идёт снег. 

Is it getting cold / warm? – Холодает / теплеет? 

It's not windy here. – Здесь не ветренно.

Говорим о времени.

It's two thirty now. – Сейчас два тридцать. 

Is it quarter to three? – Сейчас без пятнадцати три? 

It was five p.m. when we got home. – Было пять часов, когда мы пришли домой. 

It wasn't twelve when we got home. – Когда мы пришли домой, было не двенадцать. 

It won't be long. – Это не займёт много времени.

Высказываем своё мнение о каком-либо действии.

It's difficult to buy this book nowadays. – В наши дни сложно найти эту книгу. 

It's easy to read this novel. – Этот роман читать просто. 
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It's not strange for me to hear such things from him. – Мне не странно слышать от него такие ве‐

щи. 

Is it possible for you to come? – Можете ли вы прийти? (досл: возможно ли для вас прийти?) 

It's impossible to believe in it! – Невозможно в это поверить!

Чтобы сказать «нужно», «требуется», используем фразу it takes.

It takes me an hour to get to the office. – Мне нужен час, чтобы добраться до работы. 

It takes a lot of money. – Нужно много денег. 

It'll take three days. – На это понадобится три дня.

Фразы «сказали», «говорят» начинаются с they say.

They say it is going to rain tomorrow. – Говорят, завтра будет дождь. 

They say eating a lot of vegetables is good for health. – Говорят, есть много овощей – полезно

для здоровья. 

They told me he would be back on Monday. – Мне говорили, что он вернётся в понедельник.

Можно встретить предложения, начинающиеся с one или you, которые не переводятся.

One must not smoke here. – Здесь нельзя курить. 

One must study well. – Нужно хорошо учиться. 

You can never tell. – Трудно сказать (никогда нельзя сказать). 

You never know what questions may be asked. – Никогда не знаешь, какие вопросы могут быть

заданы / о чём спросят.

Выполните упражнения к уроку 
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